

オアシス

令和5年度
学校だより 9月20日号
西予市立多田小学校

児童数 33人

家庭数 28戸



【学校の教育目標】

「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる多田の子どもを育てる」

あかるく・・・瞳の輝く子
つよく・・・力いっぱい取り組む子
あたたかく・・・思いやりのある子

TEL 66-0202 FAX 69-5012

◆ 2学期が始まりました！

日中の暑さは、まだまだ厳しい毎日ですが、朝夕は少しずつ涼しさを感じるようになりました。始業式では33名の子どもたちと教職員が全員元気に揃うことができました。式の中で子どもたちに2学期の目標(頑張ること)を聞いてみました。すぐに数名の手が挙がり、それぞれの目標を発表してくれました。全体に夏休み明けのぼんやりした雰囲気はなく、「2学期もがんばるぞ！」というやる気に満ちた気持ちの良い始業式でした。

さて、2学期は様々な行事が予定されています。中でも9月17日(日)の運動会は大きな行事です。今年の夏は記録的な暑さということもあり、水分補給を適宜行ったり、日差しを避けて室内で練習したりするなど熱中症対策を取りながら練習を行いました。そのような厳しい暑さの中でも子どもたちの表情は明るく、楽しみながら踊りや競技練習に取り組む姿が印象的でした。今年の運動会のスローガンは「負けたくない！君の気持ちで優勝のかぎ！」(5年:三瀬 渚さん作)でした。このスローガンの下、子どもたちは最後まで諦めず、競技や演技に全力を注ぐ姿を見せてくれました。保護者・地域の皆様、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。



◆ 学校運営協議会を行いました

8月24日(木)に第2回学校運営協議会を行いました。今回は、始めに学校保健委員会を行いました。学校医の土居先生や学校薬剤師の菊池先生をはじめ、学校保健委員の皆さんにご参集いただき、「メディアとの付き合い方と眼の健康」を議題として協議を行いました。その中で、「テレビと違って眼の近くで使用するスマホやタブレットは眼に影響が大きいこと」や「長時間の使用が子どもの眼や脳の発達に影響があること」等の情報が紹介されました。そこで、これらの機器の使用について時間や使う場所等について親子でルールを作り、約束を守らせていくことが大切である等の意見をいただきました。子どもたちの安全のため、学校でも機会を捉えて機器の使用や情報モラルについて指導していきますのでご家庭でもゲーム機やスマホ等の使用についてルールづくりや使用状況の確認をお願いいたします。



10 月 行 事 予 定 (※ 変更があるかも知れません)

日	曜	行 事 予 定	給食
1	日		
2	月	赤十字週間<ハシ>体重測定 ふりかえりテスト (6年生) ~11月2日(木)	○
3	火	赤十字週間<奉仕> G I G A来校	○
4	水	赤十字週間<募金> A L T来校	○
5	木	赤十字週間<親善> 青パト定例会 全校ボランティア	○
6	金	赤十字週間<健康> クラブ 宇和中学校職場体験	○
7	土	赤十字週間<安全>	 <p>新しいALTの<u>ウォレン・グレアム・スウォン</u>です。よろしくお祈いします。</p>
8	日	赤十字週間<家庭>	
9	月	スポーツの日	
10	火	避難訓練 (火災) 宇和中学校職場体験	○
11	水	A L T来校 宇和中学校職場体験	○
12	木	西予市小学校陸上運動記録会 4時間授業 (1・2年生) G I G A来校	○
13	金		○
14	土		
15	日		
16	月		○
17	火	就学時健康診断 13:30~15:30	○
18	水	A L T来校 職員会議	○
19	木		○
20	金	交通指導 安全点検 クラブ	○
21	土		
22	日	繰替授業日 参観日 人権を考える集い	—
23	月	繰替休業日	
24	火	新米を味わう会	—
25	水	西予市教育研究大会 A L T来校	—
26	木	らくれん食育教室 14:00~14:45	○
27	金	委員会 代表委員会	○
28	土		
29	日		
30	月		○
31	火		○
備考	11月6日(月)児童生徒をまもり育てる日、青パト定例会 9日(木)3・4年発表集会 16日(木)ただっ子フェスティバル 30日(木)2年発表集会		

北アイルランド出身



9月13日役員任命式



PTA 種目「親子ドッジビー対決」

今年は、「親子で綱引き対決」ではなく「ドッジビー対決」で盛り上がりました。

故紙回収の廃止について(再度のお知らせ)

令和4年4月22日の多田小学校PTA総会にて「児童数、家庭数の減少により運営が厳しい」という現状を踏まえ、**故紙回収は廃止**しております。これまでご協力いただきありがとうございました。

